



Hittenkirchen und Übersee auf dem internationalen Beeke-Festival in Scheeßel

Beitrag

Auf dem internationalen Beeke-Festival im niedersächsischen 13 000-Einwohner Ort Scheeßel wird jedes Jahr die Tracht aus aller Welt zelebriert. Etwa 8.000 Zuschauer und zahlreiche Folkloregruppen aus aller Welt nehmen Jahr für Jahr daran teil.

Heuer fand das Fest vom 17. Juli bis 21. Juli zum 23. Mal statt und mit dabei waren auch die Aktiven Trachtler vom Trachtenverein "Almarausch" Hittenkirchen und die Blaskapelle Übersee. Die Veranstalter, die Tanz- und Trachtengruppe „De Beekscheepers“ e.V. und der Heimatverein Scheeßel e. V., organisierten dabei für alle Teilnehmer eine private Unterbringung, welche laut Veranstalter der aktiven Völkerverständigung dient und damit den besonderen Charakter der Veranstaltung unterstreicht.

Die 25 Musiker aus Übersee in ihrer kleinen Besetzung und die 12 Aktiven aus Hittenkirchen gestalteten mit zwei 40-minütigen Auftritten am Freitagabend den Mottoabend "Bayerischer Abend". Dabei zeigten die Trachtler aus Hittenkirchen dem interessierten Publikum aus aller Welt das Mühlradl, den Bankltanz, die Sternpolka und mehrere Plattler.

Am Sonntag, den 21. Juli, fand schließlich der bunte Festumzug des Internationalen Beeke-Festivals durch Scheeßel statt. Etwa 35 verschiedene Gruppen und Wägen nahmen daran teil, darunter auch die Überseer Blaskapelle und die Hittenkirchener Trachtler.

Fotos: Wolfgang Scheck

















Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Blaskapelle Übersee
2. Hittenkirchen
3. Schleeßel
4. Trachtenverein Hittenkirchen
5. Übersee